

La mejora de la posición de la UA en los rankings internacionales evidencia su apuesta por la calidad - Información - 09/11/2017

34 | JUEVES, 9 DE NOVIEMBRE, 2017

INFORMACIÓN

Especial ▶ DÍA MUNDIAL DE LA CALIDAD

La mejora en la posición de la UA en los rankings internacionales evidencia su apuesta por la calidad

▶ El Vicerrectorado de Calidad e Innovación Educativa evalúa y coordina la mejora constante en todos los frentes universitarios

REDACCIÓN

Una de las apuestas más importantes de la Universidad de Alicante reside en la calidad. El Vicerrectorado de Calidad e Innovación Educativa, que dirige Francisco Torres, vela en su día a día por la mejora académica y de la investigación y algunos de sus principales cometidos pasan por establecer y desarrollar el marco general de evaluación de la calidad en todos los ámbitos de la universidad, además de diseñar y poner en marcha procesos que permitan mejorar la calidad de las titulaciones.

Universidad bien posicionada

El trabajo del vicerrectorado empieza a dar sus frutos y son varios los rankings nacionales e internacionales que así lo reflejan. Este año, el ranking THE sitúa a la Universidad de Alicante entre las 1.000 mejores del mundo. Es la primera vez que la institución aparece en esta clasificación británica de Times Higher Education considerada como una de las tres más prestigiosas del mundo, junto al de Shanghai y al QS World University Ranking.

Precisamente, también el ranking de Shanghai posiciona a la UA en el top mundial en investigación en gestión turística, aunque también destaca la presencia en él de los estudios de Ingeniería Química y de Química.

En los rankings nacionales, la UA lidera el ranking español de empleabilidad de los egresados en Ciencias de la Salud según el estudio de la Fundación Everis, que también sitúa los estudios de Derecho, Administración de Empresas y Económicas entre los mejor valorados por parte de las empresas españolas. Finalmente, la Universidad de Alicante aparece situada en las mejores posiciones del Ranking de Universidades de El Mundo con los grados de Trabajo Social, el mejor valorado a nivel estatal, Estudios Ingleses, en tercer lugar, Enfermería, en cuarto lugar, y Turismo, Economía, Ingeniería Química y Óptica y optometría en quinto lugar.

Según explica Francisco Torres, «la política desde la Universidad de Alicante es incentivar la calidad en sentido amplio, trabajando desde dentro para ofrecer una enseñanza

La política desde la UA es incentivar la calidad a todos los niveles.



superior solvente y unos resultados de investigación altamente competitivos, para devolver a la sociedad aquello de lo que es deudora». Así, el vicerrectorado que dirige trabaja con los centros en la renovación de la acreditación de las titulaciones de Grado y Máster «que todas han su-

perado favorablemente según los criterios de las agencias de evaluación de la calidad AVAP y ANECA» explica el vicerrector, a lo que añade que «se ha conseguido que cinco titulaciones de la Escuela Politécnica Superior tengan sellos de calidad internacionales (EUR-ACE y EURO-

Este año, el ranking THE sitúa a la Universidad de Alicante entre las 1.000 mejores del mundo

INF, dentro del programa Acredita+ de ANECA), y esperamos que ese número aumente próximamente».

No obstante, Torres matiza que «ante los rankings, sin embargo, es preciso manifestar cierta cautela, ya que llevan a la práctica de forma inapelable la máxima de que lo que no se puede medir no se puede evaluar y lo que no se puede evaluar no se puede comparar, pero la realidad de la educación superior es mucho más compleja que el volumen de tesis defendidas, el de artículos científicos publicados en el JCR o en SCOPUS, o la tasa de éxito de su alumnado. Además, los rankings mezclan universidades politécnicas y generalistas; centros privados y públicos y centros religiosos con otros que no lo son, de forma que se acaban comparando sistemas de gestión completamente diferentes».